

Ce jour-là : « 18 juin ». 1815 et 1940 sont des millésimes bien connus. Mais 1954 ?

17-06-2017

- Waterloo, le 18 juin 1815, et l'appel du général de Gaulle à la BBC, figurent en bonne place dans les livres d'Histoire.

-

Quoique moins célèbre, 18 juin 1954 le mériterait aussi.

-

C'est en effet le 18 juin 1954 que Pierre Mendès France devient président du Conseil.

-

Il demeurera à la tête du gouvernement sept mois et dix-sept jours.

-

Une période courte, mais qui aura marqué la vie politique française, au point d'en constituer aujourd'hui encore un moment de référence.